

Candelaria Testa de nuevo en contra de la Constitución y la igualdad de todos los españoles

Alcorcón, 30 de septiembre de 2024 – Durante el pasado Pleno Municipal de Alcorcón, celebrado el pasado jueves día 25, el equipo de gobierno liderado por Candelaria Testa rechazó una moción del Partido Popular que defendía un sistema de financiación más equitativo entre Comunidades Autónomas. Esta negativa, sumada a la negativa a condenar la amnistía, ciñéndose únicamente a las directrices que marcan desde su formación nacional, demuestra su falta de compromiso con los principios constitucionales de igualdad entre ciudadanos y territorios, priorizando intereses políticos sobre los derechos de los españoles, y en este caso de los vecinos de Alcorcón.

Roberto Marín Vergara, Portavoz y Presidente del Partido Popular en el Ayuntamiento de Alcorcón, ha destacado que la moción respondía a la necesidad de denunciar las concesiones políticas arbitrarias que el actual Gobierno de España está realizando para garantizar su continuidad. Estas decisiones, según el Partido Popular de Alcorcón, ponen en riesgo la igualdad de acceso a los servicios públicos esenciales como la sanidad, la educación y la dependencia. *“El Gobierno de Alcorcón ha decidido no defender a sus ciudadanos frente a los pactos que quiebran la igualdad y solidaridad entre españoles. Es inaceptable que el gobierno municipal anteponga intereses partidistas a la defensa de los valores constitucionales de nuestros vecinos”*.

La moción solicitaba al Gobierno de España la convocatoria urgente del Consejo de Política Fiscal y Financiera y la Comisión Nacional de Administración Local (CNAL) para reformar el sistema de financiación. El objetivo de dicha reforma es asegurar que las Comunidades Autónomas y las entidades locales cuenten con los recursos necesarios para ofrecer servicios públicos de calidad en igualdad de condiciones, atendiendo a las verdaderas necesidades de cada territorio. Sin embargo, el rechazo del gobierno municipal, liderado por la socialista Testa, dejó en claro que no están dispuestos a unirse a esta causa que busca garantizar la suficiencia financiera y la igualdad en todo el país.

El Partido Popular de Alcorcón denunció durante el pasado Pleno Municipal, que las concesiones políticas realizadas por el Gobierno de España para garantizar su continuidad, especialmente con partidos independentistas, están generando desigualdades y desequilibrios que afectan directamente a todos los ciudadanos, y este caso a todos nuestros vecinos. *“No se puede permitir que el acceso a servicios esenciales como la sanidad, la educación o la dependencia dependa de acuerdos políticos a puerta cerrada y no de un análisis objetivo de las necesidades de los territorios”*, afirmó Marín Vergara.

En este sentido, el Portavoz Popular reiteró que el Partido Popular seguirá luchando por un sistema de financiación justo y solidario que respete los principios de igualdad recogidos en la Constitución en defensa de todos los españoles, y en el caso que nos trae, nuestros vecinos de Alcorcón. *“Lamentamos profundamente que el gobierno municipal no haya respaldado una moción que claramente defiende los intereses de los vecinos de Alcorcón. A pesar de esta decepción, desde el Partido Popular no dejaremos de luchar por un modelo de financiación que proteja a todos los ciudadanos y no dependa de concesiones arbitrarias que favorezcan a unos territorios sobre otros”*, concluyó Roberto Marín Vergara.



OFICINA DE INFORMACIÓN

Pl. Sierra de la Pedriza, 6, 28923 Alcorcón, Madrid
www.ppalcorcon.com
popularesalcorcon@gmail.com
91 6 43 67 51